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网友晒网易暴雪问卷 询问玩家是否会等待国服恢复

 

【网友晒网易暴雪问卷，询问玩家是否会等待国服恢复】《守望先锋》
贴吧有玩家曝自己收到了网易暴雪调查问卷，并晒出了部分问卷截图。
其中，有几个问题涉及了玩家对于暴雪事件的看法以及态度。比如，其
中一个关于事件发生之前的问题的选项为“我是暴雪死忠粉，暴雪游戏
必玩”。还有一个关于事件发生之后的问题的选项为“我会等待暴雪国
服恢复”等等，详情可见配图。不过据网友反馈目前并不是所有玩家都
收到了这份问卷，或为随机发放。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/166945348014.html
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